

Betreff (Wiederholung von Seite 1 – bitte nur 1 Thema pro Wortmeldebogen):

Umweltfreundliche Stopp Ausbau

Antrag (Bitte formulieren Sie so, dass mit "ich stimme zu" oder "ich stimme nicht zu" abgestimmt werden kann) **oder Anfrage:**

Siehe Antrag

Raum für Vermerke des Direktoriums - bitte nicht beschriften -

ohne Gegenstimme angenommen

mit Mehrheit angenommen

ohne Gegenstimme abgelehnt

mit Mehrheit abgelehnt

Antragsteller:

Die Bürgerversammlung Altstadt-Lehel beschließt:

Die Stadt München wird aufgefordert, zum Schutz der akut von der Corona-Krise bedrohten Gewerbetreibenden weitere Umbauten des Straßenraums (Variante 1-3) bis zum Abschluss der Aushubarbeiten für die zweite S-Bahn Stammstrecke, mindestens aber für zwei Jahre bis zur Abwendung der Corona-Krise auszusetzen.

Begründung:

Die örtlichen Gewerbe sind zu unterstützen, statt sie in dieser äußerst kritischen Lage weiter zu gefährden und zu belasten, um kein weiteres abschreckendes Signal an Besucherinnen und Besucher der Innenstadt zu senden. Die Stellungen des Referats für Arbeit und Wirtschaft, sowie des Handwerksverbands Bayern sind hierbei besonders zu berücksichtigen, die sich in diesem Sinne geäußert haben. (Mitzeichnung des Referats für Arbeit und Wirtschaft zum Maßnahmenbeschluss Altstadt: Tal, Sitzungsvorlage 20-26 V/00457 vom 09.07.2020)

Die Gewerbetreibenden in der Innenstadt hatten während COVID19 große Einbußen zu verzeichnen. Sie brauchen jeden Kunden und jede Kundin und jeden Gast in der Altstadt!
Einige Läden stehen bereits leer. Auch 100 LKWs am Tag ab September werden das Tal bereits weniger attraktiv machen. Wenn die Kundenstruktur zu diesem Zeitpunkt durch Wegfall aller Parkplätze radikal verändert wird, dann wird auch der unerwünschte Strukturwandel der Innenstadt hin zu großen Ketten und Gesichtslosigkeit erheblich beschleunigt.